

## **NOTA DE PRENSA N° 38 -2014-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C**

### **INSTITUCIÓN EDUCATIVA DEFENSORES DEL SANTUARIO DEL CENTRO POBLADO IHAUMACA PRESENTÓ REVISTA VALORANDO MI CULTURA**



Con la presencia de diversas autoridades del C.P de Ihuamaca se presentó la revista “Valorando Mi Cultura”, el objetivo es difundir los atractivos turísticos, como recursos naturales, gastronomía, circuitos turísticos que tiene esta bella comunidad, el acto se realizó el pasado viernes 05 de diciembre, en una ceremonia que se llevó a cabo en el INFOCENTRO de la I.E. Por parte de la UGEL San Ignacio estuvo presente el Prof. José Olivera Rojas, como representante del director Prof. Asael Córdova Dávalos.

La apertura y bienvenida estuvo a cargo del Director, Prof. Manuel Torres Castillo, quien felicitó al grupo de docentes, reconociendo su loable labor en la investigación, *“vamos a conocer las costumbres, aspectos, lugares turísticos, este es un hito muy importante, ya tenemos en ejecución otros proyectos emprendidos, gracias al apoyo de nuestras autoridades, felicito, a los maestros por esta iniciativa de elaborar la revista, estaremos mejorándolo ojalá se reconozca como tal, con toda la hermosura turística que ahora tiene y sea visitado por propios y extraños”* dijo, además reconoció la participación de la UGEL San Ignacio por mostrar interés en estos eventos.

Los maestros y maestras integrantes del equipo de investigación mostraron su conformidad, además agradecieron la participación de los padres y madres de familia, que se involucraron en la difusión de los atractivos turísticos del C.P Ihuamaca. Recursos naturales, como bellas cataratas, circuitos turísticos al cerro el tigre, mirador que en los próximos días estará totalmente implementado para recibir a los visitantes, una gran variedad en gastronomía son las bondades que nos ofrece este bello Centro Poblado.

El Prof. José Olivera Rojas en representación de la UGEL San Ignacio, felicitó al grupo de docentes y director, por tan importante logro, así mismo invocó a los docentes a seguir difundiendo los atractivos turísticos de su comunidad, el evento, se desarrolló con la exposición de las y los alumnos, engalanaron la tarde con una presentación de números artísticos



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN  
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO**



---

“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

***OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.***

***Se Agradece su Difusión.***